

静養館だより

発行・編集

社会福祉法人 鎌倉静養館

〒248-0014

鎌倉市由比ガ浜4-4-30

TEL 0467-22-8021

FAX 0467-22-8053

2014年の年頭に想う

理事長 西崎猛之



近隣にお住まいの書家より

今年もよろしくお願いたします。

身心とも装いを新たにして皆様とともに、新しい年、2014年を歩みたいと思います。

新年のご挨拶の言葉に、謹賀新年等に並んで、「春」のつく言葉がよく使われます。旧暦では、立春が一月一日にあたり、いにしえの人たちが立春正月をお祝してきた心の名残でしょうか。

「はつ春」、この若々しい年の初めに、心機一転、「今年こそ」と一年の鎌倉静養館の目標を立て、決意を固めたいと思います。

さて、社会福祉法人鎌倉静養館は、法人創立60年になり、軽費老人ホームは、来年で設立50年を迎えます。その間、私どもは「基督教老人ホーム」の歴史があります。その後、老人福祉法が施行され、50年経過しました。この法にもとづいて、施行後2年、東京オリンピック開催後1年に、鎌倉静養館は軽費老人ホーム(A型)に建替え、半世紀にわたって、「住まい」と「施設」の機能をもって、

その役割を果たしてきました。これからは、厚労省が進める「地域包括ケア」時代にあって、一層地域のニーズに添って柔軟な入所支援の役割を強めていきたいと思ひます。

特別養護老人ホームの《特養鎌倉静養館》は、昨年設立30周年を迎え、今年は《スタート31》です。介護報酬の改定により、困難な経営を強いられておりますので、抜本的な経営に取り組みたいと思ひます。新規事業の小規模多機能型施設《材木座あじさいの家》は設立3年目に入り、地域に親しまれてまいりましたので、一層地域密着の介護サービスを展開したいと思ひます。通所介護事業の《ケアセンターやまざくら》と《ケアセンターりんどう》(認知症対応型)は、個々のニーズに柔軟に適切に対応できるように、想像力と創造力をもって、運営していきたいと思ひます。それに、在宅介護をつなぐ訪問介護事業、公益事業の居宅介護支援センター、地域包括支援センターと総合的に高齢者福祉施設と機能をもって、住み慣れた地域で生き生きと暮らしが続けられるように、ご高齢者の方々の生活支援を担って参りたいと思ひます。

『見よ、新しいことを私を行う。今やそれは芽生えている。』旧約聖書のイザヤ書の1節ですが、新しいことを変革と捉えると、鎌倉静養館は、《隣人を愛する》理念をもって、常によりよい《寄り添いのケア》をめざして、変革していきたいと思ひます。2014年が始まりました。新しい年が来るのではなく、すでに備えられている新しい年をお迎えし、支え合い、助け合いを意味する《絆》を合言葉にして、職員一同その《絆》の輪を広げて、歩みたいと思ひます。



新年に富士山、江の島を望む

2013年 鎌倉静養館 ボランティア感謝の集い

特養設立30周年を記念 - クリスマス礼拝・祝会 -

2013年12月5日(木)13時30分より鎌倉市福祉センターにおいて、オール鎌倉静養館のボランティアの方々を中心とし、法人役員、職員と100名余が一堂に会し、恒例のボランティア感謝の集いを行いました。今回は特養設立30周年記念の1つとしてボランティアの方々、一人一人に感謝して記念品をお贈りしました。プログラムは、第1部、クリスマス礼拝を日本基督教団大船教会の松下道成牧師司式・説教で守り、第2部として、「玉川アルプホルン」の演奏とお茶の会を楽しみました。現在、ボランティアとして29団体及び個人の62名の方々が登録。ご活躍いただいております。



玉川アルプホルンの演奏



クリスマス礼拝

第9回鎌倉静養館クラシックコンサートのご案内

— 今までの感謝を込めて —

日時：2014年5月17日(土) 16:00開演(15:30開場)

場所：日本基督教団鎌倉教会礼拝堂 全自由席：2500円(前売り券のみ)

2005年から、作曲家遠藤亮先生及び鎌倉教会のご協力により、10年間続けてまいりました。(2011年は3.11により休演)鎌倉市内に身近に本格的なクラシックコンサートと企画してきましたが、今では、多くのところで行われるようになりましたので、この10年を一区切りとし、今回をもって最後とすることにしました。ご協力ご支援を感謝申し上げます。

今回の演奏曲目は、下記の通りです。ご期待ください！オペラの名作《ラ・ボエーム》から2つのソプラノのアリア《わたしの名はミミ、別れの歌》-、モーツァルト《ヴェスペレ》から《主を讃えよ》-、ほかにオーボエやハープの小品集。そして、モーツァルトの《弦楽4重奏曲K.465》-が最後に飾ります。いずれも珠玉の名品ばかりです。



昨年のコンサート

— 編集後記 —

2014年、特養設立スタート31。全職員の《絆》を深めて、鎌倉静養館の新たなる形成をめざします。Changes for the Better!… 見開きの富士山の写真は職員が日の出に撮影しました。